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平成３０年３月吉野川市議会定例会一般質問通告者質問順位表

代表質問

質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨質問順位

（６番）
１ 河野 利英 薫風会 １ 少子化対策について

（１）本市における今後の対策は

２ 災害に強いまちづくりについて

（１）徳島中央広域連合西消防署整備事業及び消防
防災活動拠点整備事業において、新たな装備
や改良されるものは

（２）平時から災害発生時における運用方法は

３ 森林、林業行政について

（１）本市の森林、林業の現状と政策は

（２）国では森林の公有林化政策や森林環境税、
森林環境譲与税の創設が予定されているが、
本市の対応は

４ 外国語教育について

（１）小学校、中学校での外国語教育が変わること
について、本市の対応は

５ 有害鳥獣対策について

（１）本市において、ハンターを養成する考えは

（２）ジビエ処理加工施設の設置について、本市の
考えは

６ 中山間地域交流拠点整備計画について

（１）計画の策定状況及び今後の進め方は

７ 休校となる小学校の活用について

（１）地域住民の意見を聞き、活用計画を作る考え
は
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代表質問

質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨質問順位

（８番）
２ 桒原 五男 志誠会 １ 合併特例債及び基金について

（１）合併特例債の残額は

（２）基金の取り崩しの状況は

２ 保育士の現状について

（１）保育士の人数及び待遇は

（２）民間の保育士に対する補助は

（３）鴨島中央部地区認定こども園の開園に向けた
説明会での課題は

３ 移住・定住関連施策について

（１）移住コーディネーターの委託についての現状
は

（２）空き家バンクについて民間業者との連携状況
は

（３）空き家改築の助成について、市の考えは

４ ふるさと納税について

（１）ふるさと納税返礼品の開発について、本市の
状況と考えは

５ 学校における部活動について

（１）本市の部活動指導員の現状は

（２）試合の送迎の現状は

６ 市道の予算について

（１）市道の新設・改修・補修予算の状況は

７ 地域経済の活性化について

（１）中心市街地活性化事業の進捗状況は

（２）ポイントカードを活用した行政と民間の連携
は

（３）空き店舗・起業家支援の現状は

（４）観光ＰＲの取り組み状況は

（５）観光協会の実状は
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代表質問

質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨質問順位

（16番）
３ 山添 純二 公政・郷土 １ 学校再編について

・麻植会

（１）本市においても学校の小規模化が現れてお
り、子どもたちにとってより望ましい教育環
境の整備が必要となっているが、本市におけ
る学校再編の現状と今後の方針は
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個人質問

質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨質問順位

（10番）
４ 近久 善博 薫風会 １ 合併特例債について

（１）これまでどのような事業に使ってきたのか

（２）今後どのような事業に使うのか

２ 鴨島環境センター解体事業について

（１）地元の自治会等に説明会は開催するのか

（２）解体後の跡地はどのように活用するのか

３ 向麻山公園道について

（１）損害賠償請求について、現在の進捗状況は

（２）公園道を改修する考えは
または、新しい道をつくるのか
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個人質問

質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨質問順位

（19番）
５ 阿佐 勝彦 新しい風 １ 改正労働契約法の運用について

吉野川

（１）改正労働契約法の関係職員への周知は

（２）平成３０年４月１日問題についての考えは

（３）「嘱託職員等」を保護する条例制定は

２ 「住宅団地」改修費補助制度の活用について

（１）補助対象となる「住宅団地」は、本市及び近
隣自治体にあるのか

（２）活用に向けて調査・研究する考えは

３ 雨水排水路の延長方針について

（１）今後のコース計画はどうなっているのか

（２）どの程度の期間が想定されるのか

４ 市道の管理について

（１）大雨時に市道全面が冠水する場所の地下の状
況把握は行っているのか

（２）地下調査を実施する考えは
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個人質問

質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨質問順位

（15番）
６ 相原 一永 公明党 １ 公共インフラ整備について

（１）平成２９年３月３１日時点、県のホームペー
ジ公表上、橋梁点検実施数がゼロになってい
る理由はなぜなのか

（２）今年度の点検数と診断結果は

（３）１橋当たりの点検費用は

２ 地震発生時の対策と対処について

（１）大規模地震発生時の準備・計画は、どの程度
進んでいるのか
また、対処は万全な備えになっているのか

３ 子育て支援について

（１）出産直後の母親への産後ケアの現状と課題は

（２）新生児聴覚検査事業はどのような検査方法を
行うのか

（３）全ての新生児に検査をするため、市はどのよ
うに取り組むのか
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個人質問

質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨質問順位

（20番）
７ 岡田 光男 日本共産党 １ 今後の財政見通しについて

（１）歳入・歳出の見通しは

（２）持続可能な財政運営について基本的な考えは

２ 徳島病院の東徳島医療センターへの統合について

（１）地域医療の空洞化とならないか

３ 鴨島東部地区の学校再編について

（１）現在の児童・生徒数と今後の見込みは

４ 各種団体が行う事業への後援について

（１）主な審査基準は

（２）県外開催事業は対象外か

５ 木造住宅耐震改修支援事業の拡充と住宅リフォー
ム助成制度の創出について

（１）木造住宅耐震化率の推移は

（２）改修支援事業の募集戸数を増やす考えは

（３）住宅リフォーム助成を実施すべきでないか
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個人質問

質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨質問順位

（９番）
８ 枝澤 幹太 薫風会 １ 中心市街地活性化の推進について

（１）健康・スポーツ機能の充実と強化について、
どのように取り組むのか

（２）文化・芸術・情報の交流拠点としての機能に
ついて、どのように取り組むのか

（３）総合型地域スポーツクラブ設立について、ど
のような体制で取り組むのか

２ 小中学校の教職員の負担増について

（１）本市の現状は

（２）英語授業の増や部活動の指導等も負担増の要
因と考えられるが、本市の対策は

３ 近久児童館について

（１）現在の運営状況は

（２）運営上における課題と対策は


